

学校だより

わかあゆ

矢祭町立東舘小学校

平成25年 5月30日(木)

校 長 吉田和賀子

畑に苗植え

今年度も、藤田豊作様からお借りしている畑を元PTA会長の金澤孝幸様に耕していただきました。その後、校務員の増子さんにもう一度土をやわらかくしていただいて、職員も一緒に低・中学年の畝を作りマルチかけをして、そこに、子どもたちがさつまいもの苗を植えました。

2年生の作業まで、マルチかけが間に合わず に自分たちでマルチをかけて植えましたが、上 手に植えることができました。

また、高学年は、自分たちで畝を作り、マルチかけをして植えましたが、さすが高学年生です。とても手際よく、上手に植えることができました。

どの学年も、秋の収穫が楽しみです。







バケツ苗植え

29日に、JR東西しらかわの皆さんの協力を得て、5年生が バケツに苗を植えました。バケツも土も肥料も苗もJAさんが準 備をして持ってきてくださいました。

田植えをしたことがない子もいて、土に水を入れて混ぜているときの感触にとても喜ぶ子、おもいっきり手を差し込めない子など、いろいろな反応が見られました。バケツには3本の苗を3か所に植えましたが、うまく育てられればお茶碗1杯分のお米が収穫できるそうです。みんな上手に育てたいと、意欲いっぱいです。たくさん収穫できるように育てていってくれることでしょう。

JR東西しらかわの皆さん、ご協力ありがとうございました。





- 日差しが強くなってきました。登下校に、できるだけ帽子の着用をお願いします。また、きれいなハンカチやタオルも忘れず持たせてください。
- 各学年ともに、月曜日に 忘れ物をする子がいるよう です。集中して学習するた めに、次の日の準備を前日 の夜までにしっかりするよ うに、ご家庭でも声かけを お願いします。
- 6月は校外に出て学習する学年があります。保護者の皆さんにご協力いただく学年もあります。お世話になりますがよろしくお願いします。

5月31日 NO SMOKING 世界禁煙デー

明日5月31日は 世界禁煙デー

5月31日は、世界保健機関(WHO)が制定した「世界禁煙デー」です。世界禁煙デーは、たばこと健康の問題について関心と理解を深める日とされ、厚生労働省では、世界禁煙デーの5月31日から6月6日までの1週間を「禁煙週間」と定めています。

○ 受動喫煙を防ごう

たばこの煙に含まれる発がん物質などの有害物質。 実は、喫煙者が吸い込む煙よりも、たばこの先から 出ている煙のほうに多く含まれています。たばこを 吸わない人も、このたばこの煙を吸い込むこと(受 動喫煙)によって、健康への害が生じます。

家族が子どものそばでたばこを吸っていると、その子どもは咳が出やすくなったり、風邪や肺炎・気管支炎・中耳炎などの感染症にかかりやすくなるほか、喘息の子どもは発作が起きやすくなります。子ども達の健康をたばこの煙から守りましょう。



矢祭町からパンフレットをいただきましたので、ご家庭でもよくお読みください。

明日は、 6 年生の修学旅行

5月31日は、6年生の修学旅行です。 矢祭町の小学校5校合同で6年生が東京 方面に出かけます。朝早くの出発になり ますが、よろしくお願いします。

なお、他の学年は通常日課です。給食がありませんので、お弁当の準備をお願いします。



お心当たりの方はいませんか?

下記の写真は運動会の忘れ物です。 簡易テントと椅子、ペットボトルホル ダーで、校庭西側の木のベンチ付近に ありました。お心当たりのある方は、 学校で保管していますのでご連絡くだ さい。

